



Balance de la acción de gobierno en Canarias

## El Gobierno consolida su compromiso con la estabilidad laboral, la cohesión social y la sostenibilidad del desarrollo de Canarias durante los primeros meses de la nueva legislatura

- Los cambios en la legislación puestos en marcha por el Gobierno han facilitado que, a fecha de 1 de enero de 2024, haya en Canarias 305.257 contratos indefinidos, un 212,7 por ciento más que en 2019
- El año pasado cerró con 910.207 personas afiliadas a la Seguridad Social en Canarias, lo que supone un incremento de 97.220 con respecto a diciembre de 2018, y con 84.138 personas beneficiarias del Ingreso Mínimo Vital
- Hasta el final de 2023, Canarias ha recibido 2.928 millones de euros de los Fondos Next Generation-EU, de los que más de 654 millones de euros corresponden a actuaciones de ejecución directa de la Administración General del Estado
- “Los datos demuestran el compromiso del Gobierno con el progreso y la equidad social en Canarias. La experiencia nos está demostrando que, lejos de los mensajes que se quieren trasladar desde algunos sectores, es posible conjugar la buena marcha de la economía con una mejora de las condiciones laborales y una redistribución de la riqueza más justa, que no deje a nadie atrás”, afirma el delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana

**Las Palmas de Gran Canaria, 8 de febrero de 2024.-** El Gobierno de España sigue consolidando su compromiso con la estabilidad laboral, la cohesión social y la sostenibilidad del desarrollo de Canarias durante los primeros meses de la nueva legislatura, en los que sigue ejecutándose su Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia y canalizándose los fondos europeos.

Los datos muestran, en particular, los avances que se han producido en Canarias en los últimos años en la estabilidad en el empleo gracias a los cambios en la legislación puestos en marcha por el Gobierno, lo que ha facilitado que, a fecha de 1 de enero de 2024, haya en Canarias 305.257 contratos indefinidos, un 212,7 por ciento más que en 2019, último año anterior a la reforma laboral que no estuvo marcado por factores externos en el mercado de trabajo, como fue la pandemia.

Además, 2023 cerró con 910.207 personas afiliadas a la Seguridad Social en Canarias, lo que supone un incremento de 97.220 con respecto a diciembre de 2018, con 356.925 pensiones en el archipiélago a fecha de 30 de noviembre de 2023, y, a cierre del año pasado, 84.138 personas beneficiarias del Ingreso Mínimo Vital.

“Los datos demuestran el compromiso del Gobierno con el progreso y la equidad social en Canarias. La experiencia nos está demostrando que, lejos de los mensajes que se quieren trasladar desde algunos sectores, es posible conjugar la buena marcha de la economía con una mejora de las condiciones laborales y una redistribución de la riqueza más justa, que no deje a nadie atrás”, afirma el delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana.

“El Gobierno sigue trabajando para dar un futuro a este país, un futuro sostenible. En el curso pasado, además, destinamos 100 millones de euros para becas para estudiantes de Canarias, tanto en niveles universitarios como no universitarios. Nos preocupa el presente del archipiélago, pero también el futuro, con el impulso, la mejora y la adaptación de nuestro modelo productivo a las nuevas realidades”, añade.

## **Ejecución del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia en Canarias**

Hasta el final de 2023, Canarias ha recibido 2.928 millones de euros de los Fondos Next Generation-EU, de los que 630 millones de euros son fondos REACT-EU, 1.644 millones de euros corresponden a transferencias acordadas en Conferencia Sectorial y concesiones directas del Plan de Recuperación a la Comunidad Autónoma y más de 654 millones de euros a través de actuaciones de ejecución directa de la Administración General del Estado (más de 13.700 proyectos beneficiarios en el archipiélago solo a través de las actuaciones de ejecución estatal).

Así, en las convocatorias de 2021, 2022 y 2023 de proyectos para la transformación del modelo turístico hacia la sostenibilidad se han financiado 23 proyectos en las Islas Canarias con más de 116,5 millones de euros de subvención, y ya hay más de 13.200 pymes y autónomos beneficiarios de proyectos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España.

Más de 12.450 pymes y autónomos en Canarias disponen del bono del Kit digital y más de 760 pymes y autónomos han podido acceder a financiación para abordar sus proyectos de transformación gracias al programa de garantías financieras de CERSA.

Se están desarrollando 8 proyectos de modernización de 2.200 hectáreas de regadíos, con 43 millones de euros de ayudas del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, y ya hay 51 proyectos de eficiencia energética en las Canarias financiados con 84,9 millones de euros por el IDAE.

En materia de vivienda, en las Islas Canarias se están abordando actuaciones de rehabilitación energética a nivel de barrio con 34 actuaciones ya acordadas entre el Gobierno de España y el Gobierno de Canarias, que afectarán a más de 4.270 viviendas que contarán con más de 76,4 millones de euros de ayudas.

Además, en las Islas Canarias ya se están desarrollando 20 promociones con más de 1.050 viviendas de alquiler social con 46 millones de euros de financiación del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España, que ha destinado además 38 millones de euros para la modernización del equipamiento sanitario de alta tecnología en nueve centros de la Comunidad Autónoma.

Y en materia de sostenibilidad energética, a través del Plan de Recuperación, se ha dedicado una inversión específica a la mejora de la sostenibilidad energética de las islas, con 467 millones de euros para Canarias, de los que 302 millones de euros se han transferido al Gobierno de Canarias, que ya ha lanzado convocatorias por cerca de 250 millones de euros.

En el archipiélago hay además más de 2.500 beneficiarios del programa de apoyo al autoconsumo y el almacenamiento energético en los sectores productivos y los hogares, con cerca de 15 millones de euros de subvención de los 40 millones que se han transferido a la Comunidad Autónoma.